

**Sitzung der Vollversammlung  
der Industrie- und Handelskammer für München und Oberbayern  
am Mittwoch, 27. März 2019, 14:30 Uhr, IHK Akademie**

TOP 5.2      Nachwahl zur Vollversammlung

**B e s c h l u s s v o r l a g e**

Die Vollversammlung beschließt,  
gemäß §§ 2 Abs. 2, 17 der Wahlordnung der IHK in der Wahlgruppe 4 (Metall-  
und Maschinenbau) eine Nachwahl durchzuführen und auf Vorschlag des Präsi-  
diums

Herrn  
Dominik Biersack  
Geschäftsführer  
Biersack Geschäftsführungs-GmbH  
Biersack Technologie GmbH & Co. KG  
Beilngries

als Mitglied der Vollversammlung für diese Wahlgruppe nachzuwählen.

Begründung:

Der Wahlgruppe 4 (Metall- und Maschinenbau) stehen nach der IHK-Wahlordnung zwei Sitze zu. Die Wahlgruppe wurde zuletzt durch die Herren Klaus Rutz - Ecolab Engineering GmbH sowie Johannes Winklhofer - iwis motorsysteme GmbH & Co. KG vertreten.

Herr Rutz ist nunmehr aus der Vollversammlung ausgeschieden. Für die Wahlgruppe 4 gibt es keine Nachrücker mehr. Derzeit ist die Wahlgruppe also nicht mehr in der von der Wahlordnung vorgegebenen Mitgliederzahl repräsentiert.

Ist kein Nachfolgemitglied mehr in einer Wahlgruppe vorhanden, wählt die Vollversammlung in der Regel innerhalb von sechs Monaten nach Ausscheiden des Vollversammlungsmitglieds einen Nachfolger, §§ 2 Abs. 2, 17 der Wahlordnung. Die Wahl erfolgt auf Vorschlag des Präsidiums oder von mindestens 20 Mitgliedern der Vollversammlung. Das Nachfolgemitglied muss der Wahlgruppe des ausgeschiedenen Mitglieds angehören.

Herr Biersack sich zur Wahl bereit erklärt.

Informationen zu Herrn Biersack und seinem Unternehmen:

Dominik Biersack, geb. 1980  
Geschäftsführer  
Biersack Geschäftsführungs-GmbH  
Biersack Technologie GmbH & Co. KG  
Beilngries

Unternehmen:

Die Biersack-Unternehmensgruppe ist ein familiengeführtes Unternehmen in dritter Generation mit über 150 Mitarbeitern. Das Unternehmen ist ein zertifizierter Systemzulieferer von mechanischen Bauteilen und Baugruppen für unterschiedliche Branchen wie Luftfahrt, Medizintechnik, Automobilbau.

Ehrenämter:

- 2011 bis 2016 Mitglied im Gremiumsausschuss Eichstätt

- seit 2016: Erstes Nachfolgemitglied Wahlgruppe Industrie im Regionalausschuss Eichstätt
- seit 2011: Mitglied im IHK-Ausschuss Industrie und Innovation

18. März 2019

II-SchN